

KOBLENZ

Koblenzer Mundart

Dat Meerteslied

„Heute ist der Elfte-Elfte“,
säht dä Klasslehrer Schwab,
„wißt ihr, wer die Mantelhälfte
einstmals einem Armen gab?“

„Ihn wollen wir heute ehren,
diesen braven, heiligen Mann -
ich möchte ein Liedchen hören,
Schängelchen, fang du mal an.“

Dä hat nur verstann' die Hälfte
on widder net offgepaßt.
Bluß dä Satz vom Elfte-Elfte
hat ä geistig noch erfaßt.

Pletzlich doht dä Funke springe,
on aus voller Brost fänkt ä
vur dem Lehrer ahn zo singe:
„Humta-humta-tätärä!!!“

Katharina Schaaaf

11. 11. 41 Kath. Schaaaf

Spalt. Mail 19.11.41